

**PROVINCIA | Almedinilla**

## **Los Planes Provinciales mejoran la CP-29 de Las Navas y dotan a Almedinilla de un nuevo espacio cultural**

**La localidad de la Subbética verá concluidas en un mes las obras del nuevo edificio de usos múltiples y abrirá totalmente al tráfico la CP-29 de Las Navas**

### **Redacción**

Jueves 3 de febrero de 2011 - 16:22



El presidente de la Diputación de Córdoba, Francisco Pulido, ha visitado en Almedinilla junto al alcalde de la localidad, Antonio Cano, dos importantes obras financiadas con planes provinciales de la institución, la Crta CP-29 de Las Navas, que quedará totalmente abierta al tráfico el próximo 18 de febrero, y el nuevo edificio de usos múltiples.

La CP-29 de Las Navas ha sido arreglada por la Diputación de Córdoba en dos fases con un importe total de 2.044.204 euros, la primera de ellas realizada en el año 2006 y la segunda pendiente de conclusión a

falta de realizar el extendido del aglomerado y la señalización vertical y horizontal.

Tanto el presidente provincial como el alcalde de Almedinilla ha insistido en la importancia de que haya sido mejorada esta vía de comunicación ya que conecta el municipio con las aldeas de Brácana, Fuente Grande y Las Navas y es utilizada diariamente por cerca de 1.000 vecinos. Además, es la vía de acceso a algunas almazaras de la zona.

El presidente provincial ha explicado que “esta actuación completa la ya realizada por la Diputación para la mejora de la conexión de la CP-105 De Montefrío y la CP-29 De Las Navas, obra que supuso una inversión de 950.000 euros”.

Pulido ha insistido en que mejorar las comunicaciones de los pequeños municipios y su conexión con las aldeas “es una prioridad para la Diputación ya que supone mejorar la calidad de vida de sus vecinos y apostar por el desarrollo rural”.

En este sentido, ha anunciado el inicio de próximas actuaciones en la zona, como la mejora de los accesos desde Almedinilla a Sileras, en los que la institución provincial prevé invertir cerca de 500.000 euros.

Del mismo modo, ha explicado que “estas intervenciones no sólo benefician a Almedinilla, sino a toda la Subbética, comarca en la que estamos actuando con intervenciones que superan los 24 millones de euros”.

También con cargo a Planes Provinciales, Almedinilla contará en breve con un nuevo espacio de usos múltiples que podrá ser utilizado como cine-teatro, biblioteca, emisora de radio o para otros usos vecinales y culturales que demanden los vecinos. Esta actuación, que también ha sido visitada por Cano y Pulido, ha supuesto una inversión total en planes de 2005-2007 y 2009-2010 de 1.054.517,84 euros.